



communiqué

N°: 30
No.: 30

27 FÉVRIER 1984

\$300,000. À L'ORCHESTRE SYMPHONIQUE DE MONTRÉAL

Le ministre des Relations extérieures, l'honorable Jean-Luc Pepin, annonce aujourd'hui que le gouvernement du Canada accorde une subvention de \$300,000 à l'Orchestre Symphonique de Montréal. L'Orchestre effectuera une tournée du 27 mars au 15 avril 1984 au cours de laquelle il donnera une série de 15 concerts en République fédérale d'Allemagne, en Suisse, en France et en Grande-Bretagne.

Cette subvention du ministère des Affaires extérieures s'inscrit dans le cadre du programme d'aide à la promotion artistique à l'étranger. Ce programme vise notamment à faire connaître, à l'échelle internationale, la créativité et la vitalité de la culture canadienne. Le Ministre se réjouit de l'importante collaboration du secteur privé à la réalisation de cette tournée.

Il tient aussi à féliciter l'Orchestre Symphonique de Montréal pour les succès éclatants qu'il s'est mérités sous la direction de Monsieur Charles Dutoit.

- 30 -